

# La radio, el más importante medio de difusión de los derechos humanos: Minerva Martínez

---



2



13 de Febrero del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos destacó la trascendente participación que ha tenido la radio a lo largo de un siglo de su existencia, para consolidar en la

democracia, difundir las necesidades sociales, promover el debate público y en la visibilización de los derechos fundamentales de las personas en el mundo.

En el marco del Día Mundial de la Radio, la Ombudsman de Nuevo León expresó que por ser un medio de comunicación de bajo costo, la radio ha permitido llegar a las comunidades alejadas y vulnerables en todos los países, generando el flujo de información necesaria para atender contingencias humanitarias, decisiones políticas y métodos de ayuda a la población.

Destacó también que representa un medio de comunicación útil para toda la sociedad que permite la difusión de las ideas y ha dado voz a la población civil organizada para defender y promover sus derechos a través de la radio comunitaria.

“La relación entre los derechos humanos y los medios de comunicación es absoluta, en todos los niveles y campos, esta ‘mundialización’ de la información, la tecnificación cada vez mayor de las comunicaciones hace que podamos estar constantemente al día de situaciones que ocurren en

cualquier lugar del planeta, incluso en nuestra propia ciudad o zona de residencia, es por ello que la radio juega un papel primordial en la construcción de una sociedad informada y conocedora de sus derechos y obligaciones” señaló la Ombudsman estatal.

Martínez Garza comentó que a casi un siglo de su invención sigue siendo un medio vigente que permite más que ningún otro la libre y efectiva promoción de la cultura de la paz, los derechos humanos y el desarrollo de las personas.

La presidenta de la CEDHNL llamó a las comunicadoras, comunicadores, estudiantes y personas que hacen uso de la frecuencia radiofónica, a ser portavoces de los principios de respeto de la dignidad humana y defensores del derecho a la libertad de expresión.